



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 13 Dec. 2023  
Ref: CO/217/HT - NA

التاريخ: 13 ديسمبر 2023  
المرجع: CO/217/HT - NA

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Commenting on Published news related to  
subsidiary of (BPC) K.P.S.C

الموضوع: تعقيب على خبر صحفي  
متعلق بشركة تابعة لشركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, and to the published news related to subsidiary acquired 100% of the share capital of the English Education Providers Group W.L.L, attached is the disclosure of Material Information Form.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتها وإلى الخبر فيما يخص استجواز شركة تابعة على 100% من رأس مال شركة المجموعة الانجليزية للتعليم ذ.م.م. مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير...

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah  
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO



\* CC:  
CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى:  
السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.

شركة مساهمة كويتية عامة - رأس مالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٩٩٥/٢/١٢ - سجل تجاري رقم: ٦٢٢٩٤  
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص.ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت  
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية  
Disclosure of Material Information Form

Date: 13 Dec. 2023

التاريخ: 13 ديسمبر 2023

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) <sup>K.P.S.C</sup>

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

With reference to the published news regarding the acquisition of a wholly-owned subsidiary of 100% of the share capital of The English Education Providers Group W.L.L.

بالإشارة إلى الأخبار المتداولة فيما يخص استحواذ شركة تابعة بنسبة 100% على نسبة 100% من رأس مال شركة المجموعة الانجليزية للتعليم ذ.م.م.

As requested by Capital Markets Authority, there are no updates on the latest disclosure from us, as the company confirms that the management of this strategic deal was carried out by our competent and experienced in-house Strategy & Investment team and would like to clarify that BPC has not appointed any financial advisor for the deal.

وبناءً على طلب السادة هيئة أسواق المال، نود الإفادة أنه لا يوجد أية مستجدات على آخر ما تم الإفصاح عنه من قبلنا، ونؤكد على أن إدارة هذه الصفقة الاستراتيجية تم بالكامل من خلال فريق الاستراتيجية والاستثمار في الشركة والذي يتمتع بالكفاءة والخبرة المتميزة في حين لم تقم "بوبيان ب" بتعيين أي مستشار مالي للصفقة.

We will disclose later as soon as the transaction is completed.

كما سنقوم بالإفصاح لاحقا عند إتمام الصفقة.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

Will be specified later.

سيتم تحديده لاحقا.

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah  
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO

